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SP inicia pré-cadastro de crianças 
na plataforma Vacina Já

Seu teste deu positivo? 
E agora?
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Atenção: 
Sábado haverá vacinação 

em 26 pontos da cidade
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Vinícius Nicoletti: o Itapevense que cobre os 
principais eventos esportivos do Brasil e do mundo

Na tarde de terça-feira (11), a Polícia Militar de Itapeva 
prendeu um indivíduo por tráfico de drogas no 
Residencial das Rosas. Segundo os policiais, a equipe que 
realizou a prisão estava em patrulhamento pelo bairro 
quando foi informada sobre um indivíduo que estaria 
praticando tráfico de entorpecentes pela entrada do 
condomínio. 

PÁGINA 06

Goleiro Itapevense é contratado por clube 
português após se destacar na Copa SP de Futebol Jr

Secretaria da 
Cultura e Turismo 

dá início no dia 
17 de janeiro, 
às inscrições 

para as oficinas 
de Street Dance, 
Artes Plásticas, 

Fotografia, Violão, 
Dança Aeróbica 

e Acordeon

SaúdeCovid-19

Traficante é preso no 
Residencial das Rosas

Polícia Militar Rodoviária surpreende 
passageiro com haxixe na SP-258
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O goleiro itapevense 
Pedro Carneiro Miranda, 
de 20 anos, foi surpreendi-
do com uma notícia que 
todo jogador gostaria de 
receber. Após se destacar 
na Copa São Paulo de 
Futebol Júnior pelo seu 
time atual Resende, Pedro 
foi vendido para o clube 
português Portimonense.

O jogador irá atuar 
pela última vez represen-
tando o time alvinegro 
nesta quarta-feira, dia 12, 
às 11h30, em Suzano, 
contra o Fortaleza.

Nossa equipe conver-
sou com o atleta, que está 
radiante com a nova fase 
de sua vida e recebendo 
todo o apoio de seus pais 
Camila Dantas e Adriano 
Miranda, familiares e 
amigos. Confira:

IN - Quando iniciou o seu 

amor pelo futebol e decidiu 
que seria sua profissão?

Pedro - Eu sempre tive 
muito apoio dos meus 
pais, dos amigos deles, 
todo mundo sempre me 
incentivou. Eu sempre 
amei jogar bola, é o meu 
sonho desde cr iança, 
iniciei brincando na linha, 
desenvolvi uma estatura 
boa e mudei a brincadeira 
para o gol, mas fui gostan-
do mesmo, pegando amor 
e graças a Deus cheguei 
onde estou.

IN - Onde iniciou jogan-
do? E profissionalmente, 
quando foi?

P e d r o  -  C o m e c e i 
jogando em 2017 pelo 
Elosport de Capão Bonito, 
cidade vizinha de Itapeva. 
Um grande amigo do meu 
pai tive bastante contato e 
me ajudou a iniciar por lá.

IN - Onde joga atualmen-
te e como surgiu a oportuni-
dade de ir para um clube 
português?

Pedro - Atualmente eu 
jogo no Resende, clube que 
me estendeu as mãos e o 
que precisei eles sempre 
me deram total apoio, não 
posso reclamar de nada, 
somente agradecer. A 
oportunidade de ir para 
Portugal foi após ter feito 
boa atuação na Copinha, 
tive um destaque nos 
primeiros jogos, havia 
o lhe i ros  por  lá ,  meu 
empresário intermediou e 
deu tudo certo para eu ir.

IN - Qual foi o sentimento 
quando foi convidado a jogar 
fora do país? E seus pais, como 
reagiram?

Pedro  -  Eu  f ique i 
bastante surpreso e feliz, 
porque é a primeira vez 

que algo assim acontece 
comigo. É um clube de 
grande expressão,  da 
primeira divisão. Meus 
pais  também f icaram 
muito felizes, embora seja 
em outro país, com uma 
n o v a  c u l t u r a ,  n o v o s 
costumes, graças a Deus é 
o que o futebol nos propor-
ciona e vamos ver o que 
será daqui para a frente. 

IN - Qual a mensagem 
que você deixa para os 
garotos (as) que estão 

i n i c i a n d o  n o  m u n d o 
esportivo e que sonham 
em ser reconhecidos (as) 
também?

Pedro - Nunca desistam 
dos seus sonhos. Quando 
eu comecei até mesmo 
alguns “amigos” diziam 
que eu não ia dar certo, que 
eu era fraco para a profis-
são, que não teria chance, 
mas Deus me iluminou e eu 
estou aqui, batalhando e 
colhendo o que Deus 
propôs para mim. Então 

não desistam jamais!
IN - Qual o seu grande 

sonho?
Pedro - Meu grande 

sonho é poder chegar na 
seleção brasileira, poder 
defender a nossa seleção, 
acho que esse não é só o 
meu, mas de todo atleta. 
Um dos meus sonhos era 
jogar em um clube da 
Europa e graças a Deus 
estou realizando. Agora é 
trabalhar para chegar 
ainda mais longe.

Goleiro Itapevense é contratado por clube português 
após se destacar na Copa SP de Futebol Jr
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Editorial

Hora da mudança

Toda mudança 
leva um tempo... 

respeite o processo e 
EVOLUA!



O  G o v e r n o  d e  S P 
d isponib i l izou o  pré -
cadastro para vacinação do 
público infantil, na faixa 
etária de 5 a 11 anos, contra 
COVID-19. Pais e responsá-
veis podem realizar a partir 
de hoje o cadastramento no 
site “Vacina Já”. A estimati-
va é de que 4,3 milhões de 
crianças comecem a ser 
vacinadas assim que as 
doses forem liberadas pelo 
Ministério da Saúde.

"Temos 4,3 milhões de 
crianças nessa faixa etária 
para serem atendidas pelo 
programa estadual de 
imunização. Já imprimi-
mos e distribuímos 4,5 
milhões de carteirinhas de 
v a c i n a ç ã o  p a r a  e s s e 
p ú b l i c o.  A l é m  d i s s o, 
preparamos e treinamos os 
profissionais que farão a 
logística dos mais de 5 mil 
pontos de vacinação, além 
de 268 escolas públicas 
estaduais que também 
estarão  presentes  na 
imunização de crianças 
entre 5 e 11 anos", disse o 

Governador João Doria.
O pré-cadastro é opcional 

e não é um agendamento, 
mas agiliza o atendimento 
nos locais de imunização, 
evitando filas e aglomera-
ções. Para cadastrar os filhos, 
os pais ou responsáveis 
devem acessar  o  l ink 
(https://www.vacinaja.sp.gov
.br/), clicar no botão "Crianças 
até 11 anos" e preencher o 
formulário online.Caso não 
consigam realizar o pré-
cadastro, os pais não preci-
sam se preocupar, pois a 
vacinação também será feita 
mesmo sem ele, com realiza-
ção do cadastro completo 
presencialmente na unidade 
de vacinação. A prioridade da 
imunização será para 
crianças com comorbidades.

"Estamos prontos para 
iniciar a campanha de 
vacinação do público infantil 
desde o dia 16 de dezembro. 
Toda logística está organiza-
da, as carteirinhas, seringas 
e outros materiais já foram 
distribuídos para início da 
imunização de crianças 

entre 5 e 11 anos, com 
prioridade para as crianças 
c o m  c o m o r b i d a d e s . 
Aguardamos o envio do 
Ministério da Saúde, previs-
to para o dia 13 de janeiro, 
para  24 horas  depois 
distribuirmos as doses dos 
imunizantes", afirmou a 
coordenadora do Plano 
Estadual de Imunização 
(PEI), Regiane de Paula. 

Plano de vacinação 
A  e x p e c t a t i v a  d o 

Governo de SP é vacinar as 4,3 
milhões de crianças com 
idades entre 5 e 11 anos no 
período de três semanas. A 
capacidade da vacinação 
infantil em São Paulo é de 
cerca de 250 mil crianças por 
dia, além dos jovens e adultos 
que já vêm sendo imuniza-
dos nos 645 municípios 
contra a Covid-19.

Há 5,2 mil locais de 
vacinação disponíveis em 
todo o estado, número 
que deverá ser ampliado 
com postos volantes em 
escolas da rede estadual. 

A Secretaria de Estado da 
Saúde também já adquiriu 
9 milhões de seringas e 
agulhas que serão usadas 
na vacinação infantil. O 
Estado também iniciou a 
d i s t r i b u i ç ã o  d e  4 , 5 

milhões de cartões de 
vacinação específicos para 
o público com idade entre 
5 e 11 anos. São Paulo 
aguarda o envio de imunizan-
tes pediátricos da Pfizer por 
parte do Ministério da Saúde, 

aprovado desde 16 de 
dezembro pela Anvisa 
(Agênc ia  Nac iona l  de 
Vigilância Sanitária), para que 
possa iniciar o plano de 
vacinação  do  púb l i co 
infantil.

SP inicia pré-cadastro de crianças na plataforma Vacina Já

Secretaria da Cultura e Turismo dá início no dia 17 de janeiro, às inscrições para as 
oficinas de Street Dance, Artes Plásticas, Fotografia, Violão, Dança Aeróbica e Acordeon

A Prefeitura de Itapeva, por 
meio da Secretaria da 
Cultura e Turismo dá início 
no dia 17 de janeiro, às 
inscrições para os cursos 
de Artes Plásticas, Dança 
Aeróbica, Fotografia, Street 
Dance, Violão e Acordeon.

 Street Dance
O Street Dance trabalha 
habilidades de coordena-

ção, equilíbrio e ritmo, 
desenvolvendo a expres-
são corporal e conscienti-
zação de equipe, o que faz 
desta atividade uma aula 
desafiadora tanto para o 
a luno  quanto  para  o 
professor. Podem partici-
par a partir de 7 anos.

Artes Plásticas
A Oficina de Artes Plásticas 

na modalidade Mosaico 
com Espelhos trabalhará 
desde o esboço da ideia 
inicial até a montagem, 
execução e exposição do 
trabalho final. Interessados 
podem participar a partir 
de 15 anos.

Fotografia
Interessados a partir de 12 
anos têm a oportunidade de 

aprender ou se aperfeiçoar 
na arte da fotografia.

Violão
O curso tem como objetivo 
levar aos participantes o 
conhecimento com foco no 
aprendizado do instrumento 
musical, a partir dos 18 anos. 

Dança Aeróbica
A Oficina Moviments é 
uma aula de dança aeróbi-

ca dinâmica que estimula 
diversos músculos, propor-
cionando bem- estar e 
saúde mental, para interes-
sados a partir dos 18 anos.

Acordeon
J á  a  O f i c i n a  d e 

A c o rd e o n  é  p a r a  o s 
interessados a partir dos 
10 anos. Lembrando que 
as vagas são limitadas e 

devem ser feitas na Casa 
da Cultura Cícero Marques 
de segunda a sexta, das 
13h às 20h.  As aulas 
seguirão todos os protoco-
los de prevenção à Covid-
19 e todas as oficinas 
terão início no dia 15 de 
fevereiro.   Para mais 
informações, o telefone de 
contato é 3521–3909.

14 de janeiro de 2022

Preenchimento do formulário online garante mais agilidade no momento da imunização
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SP recomenda reforço de medidas preventivas em grandes 
eventos para combater disseminação da COVID-19

O Governador João Doria 
anunciou, nesta quarta-
feira (12), nova recomenda-
ção do Governo de SP para 
enfrentamento da pande-
mia do coronavírus. A 
medida recomenda que 
eventos, shows e ativida-
des esportivas devem 
seguir medidas rígidas de 
controle sanitário. Não 
h a v e r á  re s t r i ç õ e s  d e 
f u n c i o n a m e n t o  p a r a 
estabelecimentos dos 
setores de comércio e 
serviços. “O Governo do 
Estado reforça recomenda-
ções para evitar a dissemi-
nação do coronavírus. 
Após a constatação de uma 
alta elevação no número de 
casos do coronavírus em 
São Paulo e deliberação dos 
médicos que compõe o 
Comitê  C ient í f i co  do 
Estado de SP, o Governo 
decidiu recomendar que 
organizadores de eventos 
públicos, especialmente os 
musicais e esportivos, para 
que reforcem medidas 
preventivas para evitar a 
disseminação da COVID”, 
destacou Doria.
O Governo de SP reforça 
que eventos em geral 
devem disponib i l i zar 
álcool em geral e exigir o 
uso  de  máscaras  dos 
participantes. A recomen-
dação ainda prevê que os 
organizadores exijam do 
público a apresentação de 
comprovante de esquema 
vacinal completo (com as 
duas doses da vacina ou 

uma do imunizante de 
dose  única ) .Há  a inda 
recomendação específica 
para que as prefeituras de 
todo Estado reduzam em 
30% a capacidade de 
p ú b l i c o  e m  e v e n t o s 
esportivos, musicais e 
atividades em geral que 
possam provocar aglome-
rações. Cada município 
possui autonomia para 
editar regras de restrição, 
de acordo com a realidade 
local.As recomendações 
foram amparadas  em 
orientação científica do 
Centro de Contingência do 
Coronavírus e são necessá-
rias para contenção da 
evolução das taxas de 
contaminação do coronaví-
rus, provocada especial-
m e n t e  p e l a  v a r i a n t e 
ômicron que é considerada 
mais transmissível. “Em 
relação a eventos, shows e 
atividades esportivas, nós 

vamos continuar com a 
recomendação das medi-
das não farmacológicas, de 
uso obrigatório de másca-
ras e álcool gel. Todos os 
eventos devem exigir o 
comprovante da vacina 
completa e, se possível, 
testes. E recomendamos 
para as prefeituras que 
reduzam as  taxas  de 
ocupação desses eventos”, 
destacou o coordenador do 
Centro de Contingência, 
João Gabbardo.

População em geral
O Governo de SP também 
reforçou as recomendações 
para que a população em 
geral mantenha as medidas 
de segurança sanitária. As 
indicações são para que as 
pessoas façam o uso obriga-
tório de máscaras, higieniza-
ção de mãos e álcool em gel, 
além de que completem o 
esquema vacinal e tomem as 

doses de reforço. João 
Gabbardo informou que o 
Estado registrou aumento 
de 58% das internações em 
leitos de UTI e de 99% nas 
enfermarias, nas duas 
últimas semanas. Apesar do 
número de pacientes em 
unidades de tratamento 
intensivo ser duas vezes 
menor do que o registrado 
no começo de 2021, os 
números atuais mostram 
aceleração das interna-
ções.“Baseados nessas 
informações, o Comitê 
Científico reforça a necessi-
dade do uso de máscaras em 
todos os ambientes. A 
recomendação para que a 
gente continue e aprimore 
todos os cuidados não 
farmacológicos de higieni-
zação das mãos, uso de 
álcool gel e, o mais impor-
tante de tudo, completar o 
esquema vacinal”, destacou 
Gabbardo.

Viva a dona Olinda!

Atenção: Sábado haverá vacinação 
em 26 pontos da cidade
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Recomendações são para que ações de proteção sejam redobradas, com adoção das medidas de 
proteção sanitária e apresentação de comprovante do esquema vacinal completo

Parabéns, Esther!
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Seu teste deu positivo? E agora?
Siga as orientações 

médicas e mantenha os 
cuidados básicos para 
proteger as pessoas que 
convivem com você. Quem 
foi infectado precisa fazer 
isolamento mesmo que 
esteja com sintomas leves 
ou assintomático. Seja 
consciente, cuide de você e 
dos outros!

O teste de Covid-19 
deve ser feito em casos de 
sintomas como febre, dor 
de cabeça ou garganta, 
coriza e perda de olfa-
to/paladar. Em quadros de 
deficiência respiratória, 
faça primeiro o contato 
telefônico com a Unidade 
de Saúde.  www.itape-
va.sp.gov.br

O teste está sendo 
realizado nas Unidades 
Básicas de Saúde (UBS) em 
pacientes que apresentem 
dois ou mais sintomas, 
após triagem dos profissio-
nais de saúde.

14 de janeiro de 2022

Polícia Militar recupera veículo furtado 
no Paraná em rodovia de Itapeva

Na manhã de terça-feira 
(11), um cerco da Polícia 
Militar e da Polícia Militar 
Rodoviária prendeu dois 
indivíduos que estavam 
trafegando pela Rodovia 
Francisco Alves Negrão, SP-
258, em Itapeva.

D e  a c o rd o  c o m  o s 
policiais, as equipes toma-
ram ciência de que um 
veículo Voyage prata, havia 
sido tomado de furto pelo 
município de São José da 
Boa Vista/PR, às 07h50 do 
mesmo dia, e que o veículo 
estava sendo acompanhado 
por equipamento rastrea-
dor, sendo sua última 
localização próximo ao 
pedágio de Itararé. Havia 
ainda informação de que 

estaria se deslocando 
sentido Itapeva.

Diante das informa-
ções, os policiais desloca-
ram-se a fim de interceptar 
o veículo, mediante cerco. 
Já na rodovia na altura do 
k m  2 9 4 ,  o s  p o l i c i a i s 
d e p a r a r a m - s e  c o m  o 
veículo de emplacamento e 
características passadas 
pela vítima, o veículo 
estava sendo ocupado por 
dois indivíduos, de acordo 
com os policiais foi feito 
acompanhamento, onde 
foi dado sinal de parada 
mediante sinais luminosos 
e sonoros, ambos ignora-
dos pelo condutor, o qual 
foi acompanhado cerca de 
4 quilômetros, quando foi 

possível realizar a aborda-
gem, onde foi dada voz de 
prisão aos indivíduos.

Os homens foram subme-
tidos à busca pessoal, porém 
nenhum objeto ilícito foi 
localizado em poder dos 

abordados, que foram condu-
zidos, ao Plantão Policial de 
Itapeva, juntamente com o 
veículo, onde o delegado 
plantonista, ao tomar ciência 
do ocorrido determinou a 
prisão dos indivíduos.

Traficante é preso no 
Residencial das Rosas

Na tarde de terça-feira 
(11), a Polícia Militar de 
Itapeva prendeu um indiví-
duo por tráfico de drogas no 
Residencial das Rosas.

Segundo os policiais, a 
equipe que realizou a 
prisão estava em patrulha-
mento pelo bairro quando 
foi informada sobre um 
indivíduo que estar ia 
prat icando tráf ico  de 
entorpecentes pela entra-
da do condomínio. De 
acordo com as informa-
ções, o mesmo fazia uso de 
uma bicicleta e descia até a 
estrada sem pavimento 
para buscar entorpecentes 
vendidos na mesma rua.

Os policiais, em posse 
das características do 
indivíduo, deslocaram-se 
para o local onde localiza-
ram o rapaz que ao perce-
ber que seria abordado 
empreendeu fuga, vindo a 

ser  a l cançado  a lguns 
metros à frente. O sujeito, 
que é natural do Paraná, 
estava residindo atualmen-
te no Bairro Kantian e em 
revista pessoal foi encon-
trado na sob suas peças 
íntimas de roupa, uma 
garrafa pet 200ml com 10 
porções de maconha, 20 
porções de crack e no bolso 
da calça a quantia de R$ 
82,60 em cédulas diversas e 
moedas. 

Foi  ainda realizado 
busca pelas imediações de 
onde o rapaz foi detido 
juntamente com canil da 
GCM, porém nada mais foi 
localizado.

Ele foi conduzido ao 
Plantão Policial, onde o 
d e l e g a d o  d e  p l a n t ã o 
determinou registro de 
Tráfico de Entorpecentes, 
f icando o indivíduo à 
disposição da Justiça.

Polícia Militar Rodoviária surpreende 
passageiro com haxixe na SP-258

Na manhã de quinta-
feira (13), a Polícia Militar 
Rodoviária prendeu um 
indivíduo por tráfico de 
drogas na Rodovia Francisco 
Alves Negrão, SP-258.

D e  a c o rd o  c o m  o s 
Policiais, durante realização 
de policiamento ostensivo 
junto ao posto de pedágio 
de Buri, a equipe visualizou 
um ônibus que tinha como 
origem a cidade de Foz do 
Iguaçu/PR com destino a 
Santos /SP  e  dev ido  a 
ocorrências passadas com 
tal linha a equipe decidiu 
em abordar o veículo.

Durante entrevista e 
busca junto aos passagei-
ros, foi possível perceber 
q u e  o  p a s s a g e i ro  d a 
poltrona 43 apresentava 
certo nervosismo com a 

presença policial e na 
entrevista este relatou que 
havia embarcado na cidade 
de Medianeira/PR e iria até 
a cidade de São Paulo/SP.

Na vistoria na bagagem 
do indivíduo foi possível 
localizar grande quantida-
de de drogas do t ipo 
“Haxixe” sendo 8 volumes 
em formato redondo com 
dizeres “lampião”, bem 
como uma pedra brilhante 
em formato redondo a qual 
será  apreendida para 
realização de perícia.

Em conversa com o 
abordado este relatou que 
iria receber a quantia de R$ 
1.000,00 para levar a droga 
até o Terminal Rodoviário 
do Tietê.

Diante disso, o indiví-
duo foi retirado do coletivo 

e colocado em local seguro 
próximo à equipe policial. 
Foi feita vistoria ao restan-
te  dos  passage i ros  e 
b a g a g e n s  n ã o  s e n d o 
localizadas mais drogas 
e/ou armas no coletivo. O 
sujeito recebeu voz de 
prisão em flagrante delito 

pelo crime de tráfico de 
entorpecentes e foi enca-
minhado até o distrito 
policial de Itapeva para 
apresentação do fato a 
autoridade policial.

Pat de Itapeva divulga 55 
Novas vagas de emprego

R. Lucas de Camargo, 339-237 - Centro, Itapeva Telefone: (15) 3526-6290

Informações sobre as vagas de emprego

http://www.itapeva.sp.gov.br
http://www.itapeva.sp.gov.br


Vinícius Nicoletti: o Itapevense que cobre os principais 
eventos esportivos do Brasil e do mundo

Sonhos, insistência e 
realização: talvez possa-
mos classificar assim a 
história de um ilustre 
itapevense que há anos se 
destaca no cenário do 
jornalismo esportivo no 
Brasil.

Vinicius Nicoletti, de 
44 anos, ou simplesmente 
“Gaiteiro” como é mais 
conhecido na cidade natal, 
saiu da “terrinha” para se 
destacar no mundo espor-
tivo em coberturas jorna-
lísticas e participar de 
momento importantes da 
história do esporte, muitas 
vezes sendo testemunha 
ocular desses aconteci-
mentos.

Recentemente, a última 
conquista e realização de um 
de seus sonhos foi participar 
da entrega na premiação 
“Bola de Prata”, que home-
nageia os melhores jogado-
r e s  d o  C a m p e o n a t o 
Brasileiro. Em entrevista 
exclusiva, Vinicius falou 
sobre sua carreira e deixou 
sua mensagem aos seus 
conterrâneos. Confira:

IN- Como iniciou sua 
paixão pelo jornalismo e 
quando decidiu que gostaria 
de seguir no esportivo?

Vinicius- A história é a 
seguinte, eu nasci em 
Itapeva, jogava bola aí no 
Quirino. Sempre joguei 
futebol, até com a família 
Carli, eu gostava de com-
prar revista esportiva, a 
Placar, na verdade para 
colecionar jogo de botão 
que tinha na contracapa. E 
gostava também de ler 
revista, jornal. Quando eu 
fui chegando perto da 
faculdade, já sabia que não 
ia ser jogador, porque eu 
levava o futebol mais como 
lazer mesmo, como um 
esporte que eu gostava de 
praticar.  E aí eu fui falando 
que queria fazer isso, 
trabalhar com futebol, ser 
jornalista, fui colocando 
isso na minha cabeça. 

Então eu fiz a faculdade 
pensando já em ser jorna-
lista esportivo. Claro que é 
só uma ideia assim, muito 
vaga para quem mora em 
Itapeva, quem está aí, não 
sabe direito como vai 
chegar até o final, mas tudo 
começou ali pela minha 
paixão ao futebol, depois 
por ser curioso, por ler 
bastante,  a revista,  o 
jornal, sempre lia coisas de 
esporte. Ouvia muito rádio, 
via muita TV e isso foi 
despertando a vontade de 
ser jornalista, trabalhar 
com isso. Fiz faculdade de 
jornalismo em Bauru e 
quando me formei, fiz um 
projeto de final de curso 
sobre torcidas organizadas, 
então acabou e fui pedir 
emprego em São Paulo, 
quando fui embora pra lá.

C h e g a n d o  e m  S ã o 
Paulo  fu i  procurando 
emprego e por sorte a ESPN 
estava começando. Eu fui lá 
em uma redação que era 
p r ó x i m a  d a  A v e n i d a 
Paulista, uma apresentado-
ra falou 'ah vou te levar lá 
na ESPN'. Eu pedi para ficar 
uma semana na ESPN, mas 
fiquei um mês, a hora que 
eu vi eu estava um mês e 
meio, dois meses e eu já 
tinha aprendido a fazer o 
trabalho de produção, 
então eu fui meio que 
insistente, fui indo e aí 
quando abriu uma vaga, 
e l e s  m e  c h a m a r a m  e 
falaram “você já sabe fazer 
o trabalho, então fica aqui, 
faz o trabalho por três 
meses com a gente, depois 
você procura outra coisa”. 
Eu fiz os três meses, eles 
gostaram deste tempo e 
acabei ficando 17 anos.  E 
aí dos três meses eu fui 
contratado como produtor, 
passou mais uns seis fui 
registrado e tudo que eu 
aprendi foi na ESPN mes-
mo,  foi  com uma das 
referências que eu tinha, 
meu chefe da redação que 
era o José Trajano, outro 

chefe de reportagem que 
era o PVC, Helvidio Mattos 
que era outro repórter, 
K i t t y  B a l i e i ro,  o u t r a 
repórter e chefe. Então são 
muitas boas referências. 
Depois de quatro anos 
trabalhando ali, eu fui 
pensando que queria ser 
repórter, aí eu iniciei um 
pouquinho em uma rádio 
de Jundiaí para ver como é 
que funcionava, fiquei um 
ano falando de futebol na 
rádio, paralelo a ESPN nos 
finais de semana. Eu fui 
chamado quando teve uma 
chance para fazer na ESPN 
um jogo de handebol, eles 
g o s t a r a m ,  e u  a c a b e i 
passando a para reporta-
gem depois, em 2003.

Em 2003 efetivamente 
comecei a fazer o que era o 
meu sonho de infância, 
porque aí  eu fazia os 
principais jogos, fazia jogo 
da Seleção, Copa do Mundo 
na Alemanha em 2006 (o 
primeiro grande evento), 
C o p a  A m é r i c a  ( c i n c o 
v e z e s ) ,  M u n d i a l  d e 
Basquete, Copa do Mundo 
no Brasil, vários jogos da 
Champions, 10 finais da 
Libertadores quase na 
sequência, Copa Africana 
n o  M a r r o c o s ,  C o p a 
Africana na Angola, Copa 
América na Argentina, 
Copa América Chile, Copa 
América aqui no Brasil, 
Copa América de Basquete 
na República Dominicana, 
Porto Rico.  Então são 
experiências que eu fui 
ganhando e muita coisa 
bacana aconteceu. 

Quando foi 2015 eu saí 
da  ESPN  e  fu i  cobr i r 
Olimpíadas pela Band, 
morei um ano no Rio, voltei 
para São Paulo e aí eu saí da 
Band e fui para a Fox, que 
me fez a proposta para 
mudar para Belo Horizonte 
para ser um setorista dos 
clubes de Minas, eu topei o 
desafio e mudei para cá. Aí 
teve uma junção da Fox 
com a ESPN e assim eu 

acabei voltando para a 
ESPN, nessa junção fui 
recontratado. Então eu 
voltei para casa, assim 
quando eu comecei e foi 
bem legal por ter essa 
história de ter começado lá.

IN- Pode dizer que é 
realizado em sua profissão?

Vinicius- Eu acho que 
eu sou realizado na profis-
são porque eu consegui 
fazer todos os eventos que 
queria. Mas a gente sempre 
almeja mais, quer mais, 
tem outros sonhos, objeti-
vos, então eu queria fazer 
outras copas, olimpíada, 
mais coberturas, outras 
finais, porque é para isso 
que a gente trabalha no dia 
a dia. Então acho que esse é 
o desafio, a gente trabalhar 
para estar nos grandes 
eventos  espor t ivos  e 
também nas finais, é o 
objetivo que a gente tem a 
curto prazo.

IN- Deixe uma mensagem 
aos itapevenses que acompa-
nham o seu trabalho e tem 
você como inspiração para não 
desistir dos seus sonhos.

Vinicius- A mensagem 
que eu posso dar para os 
itapevenses é não desistir e 
fazer por onde, porque a 
gente também tem que 
ajudar e fazer por onde 
acontecer os nossos sonhos, 
correr atrás mesmo. É como 
eu disse, como eu era 
moleque, era muito distan-
te eu dizer que eu iria cobrir 
uma Copa do Mundo, uma 
Olimpíada, cobrir o dia a dia 
de um clube grande, estar 
no topo, trabalhando entre 
os melhores jornalistas, era 
muito difícil pensar isso. E 
acontece de uma forma 
natural, porque a gente vai 

trabalhando e fazendo 
acontecer. Eu acho que essa 
é a mensagem que eu posso 
deixar aqui, tudo é possível.  
Eu saí de Itapeva estudando 
no Otávio Ferrari, depois fiz 
uns dois anos do Objetivo e 
é possível sim, eu estudei 
em escola pública, fiz 
faculdade pública, mas a 
gente tem que correr atrás, 
tem que ajudar, tem que ler, 
se interessar, se qualificar e 
procurar aprender com os 
melhores, procurar ouvir 
bons conselhos, porque não 
é fácil a trajetória quando a 
gente olha pra trás, então 
acreditem e não desistam!
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